

## **„GREIFEN SIE DAS ERBE DER GERTRAUD VON BULLION AUF!“ J. Kentenich**

### **Dem Menschen dienen heißt, Gott dienen!**

Gertrauds Leidenschaft, für Gott einzutreten, ihn zu ehren und für die Menschen da zu sein, ihnen zu dienen inspiriert mich nicht nur, sondern ist eine tiefgreifende Wegweisung. Wahre, christliche Nächstenliebe muss aus der Gottesliebe herauswachsen. Sie darf nicht nur Hilfe auf rein menschlicher Ebene sein. Jeder Mensch ist Geschöpf und Ebenbild Gottes. Dem Menschen dienen heißt, Gott dienen.

*"Ich habe eigentlich zwei Leidenschaften:  
die eine ist, allen Menschen zu helfen, jedem da, wo er es braucht;  
die andere: Gott überall geehrt und geliebt zu wissen."*

Gertraud von Bullion, Briefe und Schriften, Seite 420

### **Freundin - Begleiterin - Schwester**

Seit vielen Jahren ist Gertraud von Bullion für mich nicht nur Freundin und Begleiterin; sie ist für mich zur Schwester geworden. Das war sie auch zu Lebzeiten sehr gern für die ihr anvertrauten Menschen. Außerdem hatte sie vielfältige Talente und Eigenschaften mit denen sie ihre Beziehungen zu den Menschen gepflegt und sich für sie eingesetzt hat. Ich glaube, dass sie das auch in der Ewigkeit weiterhin tut, so dass sie mir in vielen Lebenslagen eine große Schwester ist, auf die ich schaue, bei der ich Rat finde und die mir in Schwierigkeiten beisteht.

R.Z., Deutschland